

面一かわらばん

面影1丁目ホームページ <http://www.nen-t.net/omoichi/>

総務部編集委員会
発行・編集
面影1丁目自治会

平成18年度面影地区運動会

3種目で準優勝！(総合第3位)

「平成18年度面影地区運動会」が5月14日(日)、面影小学校グラウンドで行なわれました。前日ギリギリまで降った雨も上がり、青空の中、今年も面影地区15町内会が参加して熱い戦いをくりひろげました。

面一チームも執行部を中心に選手を選抜、子ども会の力強いサポートを得て健闘！年齢別リレー他3種目で準優勝するなどの大活躍。惜しくも優勝を逃しましたが、総合得点で昨年を上回る3位入賞を果たしました。

役員、選手、応援の皆さま本当にありがとうございました



面影地区バレーボール大会

2年ぶりの3位入賞！

恒例の面影地区バレーボール大会が4月23(日)、面影小学校体育館で開催され、各町区から参加した10チームが熱い戦いを繰りひろげました。

面影1丁目は順当に予選を通過！決勝トーナメントに進出しましたが、準決勝で2連覇を狙う面影2丁目に惜敗しました。結果はともかく、選手の皆さんは精一杯がんばりました。大変お疲れさまでした



活躍した選手の皆さん

■春の一斉清掃

ご協力ありがとうございました。

恒例の「鳥取市を美しくする会」の主催による春の一斉清掃が、5月21日(日)に行なわれました。

五月晴れの中、早朝より多くの町民の参加をいただき、各班に分担された区域をそれぞれ手分けをして水路内・公園内などの、ごみ・草取りなどをしました。約2時間程の作業でしたが、おかげさまで「きれいな住環境」を取り戻す事が出来ました。

皆様のご協力ありがとうございました。



親子で仲良くお掃除を...

まちかどウォッチング



ゴールデンウィークのある日のこと、町内を歩いていたら子どもの姿を発見！その表情がとても可愛くて、思わずシャッターを切りました。撮影日：4月30日

自治会活動に参加してみませんか

当自治会は発足して36年をむかえています。会員相互の親睦と住みよい町づくりを目的に運営されており、地域における生活上の諸問題、身近な環境整備や福祉活動、子どもの健全育成など、いろいろな課題に、納涼祭や運動会等いろいろなレクリエーションを通じ、住民の連帯意識の向上に努め取り組んでいます。自治会活動はどれをとっても会員の方々の協力なくては成り立ちません。地道な活動を通じ、会員同士の和と強調を創り、連帯感を育んでいくことが原点と考えています。このような活動を続けていくには、会員の中から積極的に自治会活動に関わってくださる方が次々と出ていただくことが必要です。改めて皆様の積極的な自治会活動への参加をお願い致します。地域活動に関心のある方は、会長・副会長までお知らせください。